

Como sabéis estamos en la fase final de votación para seleccionar la idea ganadora. España ha sido un referente en la campaña y queremos que siga siéndolo, para que puedan votar la idea ganadora que pueda ayudar a los pacientes con EM.

Nos gustaría incrementar las posibilidades de que la opción que más os guste sea la que se lleve el premio de los 100.000 euros para su desarrollo. ¿Nos ayudáis? El plazo finaliza **el próximo 1 de Febrero**.

Votar es tan fácil como contar 1, 2, 3...

1 Simplemente entrar en www.theworldvsms.com/es/ahora-te-toca-ti

2 Revisar las tres ideas finalistas

3 Decidir cuál crees que debería hacerse realidad, haga un clic sobre 'VOTAR'. Y recuerde, sólo puede votar una vez -así que iaproveche la oportunidad!

Asegúrate de compartir el enlace con todos tus amigos y familiares.